

# PERLOMBAAN ANTAR NEGARA

Artificial Intelligence





***Setidaknya ada 8 negara yang antusias terhadap sistem kecerdasan buatan atau artificial intelligence***





Menurut hasil survei yang dilakukan oleh KPMG Australia dan The University of Queensland, India merupakan negara yang memiliki tingkat kepercayaan dan antusiasme tertinggi terhadap sistem kecerdasan buatan (AI). Hal ini mendorong Amerika Serikat yang menempati peringkat kelima untuk menjadikan India sebagai mitra bisnis baru dalam produksi semikonduktor dan AI. Kerjasama ini diharapkan dapat membantu kedua negara dalam memenangkan persaingan teknologi dari Huawei Technologies asal China.

Meski China sendiri menempati peringkat kedua dalam hal antusiasme terhadap AI, namun tantangan yang dihadapi oleh perusahaan raksasa teknologi China dalam mendominasi pasar AI di dunia adalah kekurangan pasokan sensor dan semikonduktor, serta dana untuk penelitian AI.





Selain itu, daerah Timur Tengah dan Afrika juga mulai memperlihatkan antusiasme yang cukup tinggi terhadap industri AI. Uni Emirat Arab dan Arab Saudi telah mendorong pengembangan industri AI di daerah tersebut dengan memperkirakan bahwa pasar industri AI di wilayah tersebut akan tumbuh dari 500 juta dolar AS pada 2020 menjadi 8,4 miliar dolar AS pada 2026.

Kedua negara tersebut juga telah meluncurkan sejumlah inisiatif untuk mengembangkan industri AI, seperti pendirian Saudi Arabian Data and Artificial Intelligence Authority & National Data Management Office di Arab Saudi, serta National Artificial Intelligence Strategy 2031 di UEA. Fokus dari inisiatif tersebut adalah menarik bakat-bakat untuk pekerjaan di masa depan, mendanai penelitian, membangun hub inovasi, serta mengembangkan infrastruktur dan ekosistem data.

- 
- 
- 
- 
-



# Sumber

---

<https://teknologi.bisnis.com/read/20230403/84/1643125/8-negara-paling-percaya-pada-sistem-ai-indonesia-termasuk>

<https://ekonomi.republika.co.id/berita/rsi0f5490/sambut-masa-depan-uea-dan-arab-saudi-dorong-industri-artificial-intelligence>

<https://infokomputer.grid.id/read/123748972/dua-hambatan-utama-china-rajai-artificial-intelligence-di-dunia>

<https://www.tribunnews.com/bisnis/2023/02/02/as-jadikan-india-mitra-bisnis-baru-untuk-produksi-semikonduktor-dan-kecerdasan-buatan>

